

M. Georgios Vanikiotis est un ressortissant grec. Au cours de ses 35 ans de carrière, il a exercé plusieurs fonctions clés dans la Police nationale grecque, ce qui lui a permis d'acquérir une expérience considérable, à la fois managériale, administrative et opérationnelle, en Grèce et à l'étranger. Il est diplômé de l'École supérieure de développement professionnel, de l'Institut de formation des officiers de police et de l'Académie nationale du FBI.

M. Vanikiotis a notamment occupé les postes suivants : directeur du Service de lutte contre la traite des êtres humains, chef adjoint de la Direction de la lutte contre le crime organisé et la traite, coordonnateur national de la stratégie répressive opérationnelle pour la sécurité de l'UE, représentant de la Police hellénique à la Commission nationale de lutte contre la traite, représentant national à Europol, gestionnaire de projets et agent du renseignement criminel au Secrétariat général d'Interpol, et chef du cabinet du ministre de l'Ordre public et de la Protection des citoyens, spécialisé dans les enquêtes et opérations relatives au crime organisé, à la traite et au trafic illicite de migrants, à la criminalité financière, au blanchiment d'argent et au recouvrement d'avoirs.

M. Vanikiotis a enseigné à l'École de police, à l'École supérieure de développement professionnel et au Centre national pour l'administration publique et la gouvernance locale du ministère de l'Intérieur. Il a aussi présenté des exposés lors de nombreuses rencontres internationales. En outre, il a dirigé des programmes de formation qui étaient destinés aux membres des services répressifs, aux inspecteurs du travail, aux procureurs, aux fonctionnaires et aux membres d'ONG, et qui portaient notamment sur la traite, sur l'analyse de la criminalité et sur les techniques spéciales d'enquête.

Au cours de sa carrière, il s'est vu décerner 62 distinctions par le chef de la Police nationale grecque, pour ses réalisations remarquables et pour le courage dont il a fait preuve dans l'exercice de ses fonctions. Il a aussi été déclaré « héros de la lutte contre l'esclavage moderne » en 2009 par le ministre des Affaires étrangères des États-Unis, en reconnaissance des efforts qu'il a déployés pour combattre la traite des femmes et des enfants en Grèce et dans le monde.

Janvier 2021